



<p>Vorlage</p> <p>Erstellt durch: Fachbereich 4 Bau und Betrieb</p>	<p>Drucksachen-Nr: V/2009/335</p> <p>Status: öffentlich</p>				
<p>Bauliche Veränderungen an Schulen - Sachstandsbericht - hier: Antrag der FDP - Fraktion vom 21.09.2009</p>					
<p>Beratungsfolge:</p>					
<p>TOP:</p>					
		Einst.	Ja	Nein	Enth.
Datum	Gremium				
06.10.2009	Ausschuss für Bildung, Sport und Kultur				

Beschlussvorschlag:

Der Ausschuss für Bildung, Sport und Kultur nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur Kenntnis.

Sachverhalt:

Mit dem beigefügten Antrag vom 21.09.2009 bittet die FDP-Fraktion darum, den Ausschuss für Bildung, Sport und Kultur über den Sachstand der Umbaumaßnahmen an den verschiedenen Schulen zu informieren.

Zur Zeit werden an drei Grundschulen und den weiterführenden Schulen baulichen Maßnahmen durchgeführt, um die notwendigen Anpassungen für die OGS bzw. den Ganztagsbetrieb vorzunehmen.

OGS Josefstraße

Die neuen Mobilräume wurden am 22.09.2009 geliefert und aufgebaut. Zur Zeit erfolgen die Anschlussarbeiten, die Inneneinrichtung sowie die Gestaltung der Außenanlage. Somit können die neuen Räume voraussichtlich zum Beginn der Herbstferien genutzt werden.

OGS Bierstraß

Zum Beginn der Herbstferien am 12.10.2009 wird mit den Erdarbeiten zur Erweiterung der OGS-Räume begonnen. Die Ergänzungsmodule für die Mobilräume werden am 22.10.2009 geliefert und aufgebaut. Im Anschluss erfolgen die Einrichtung der Innenräume sowie die Anschluss- und Pflasterarbeiten, was je nach Wetterlage weitere ein bis zwei Wochen in Anspruch nehmen wird.

OGS Pannesheide

Zur Zeit erfolgen noch die Abstimmung mit der Bauordnung und dem Brandschutz. Die Arbeiten für die Nutzung des im Kellergeschoss gelegenen künftigen Betreuungsraumes wurden beauftragt und werden zur Zeit ausgeführt.

Nähere Ausführungen zum Zeitpunkt der Nutzungsaufnahme werden mündlich in der Sitzung gegeben.

Mensa Erich-Kästner-Schule

Bereits größtenteils fertig gestellt wurden Trockenbau-, Elektro-, Sanitär- und Estricharbeiten sowie der Anschluss der Heizung und der Einbau der Brandschutztüren. Auch die Außenanlagen wurden in großen Teilen bereits hergerichtet.

Zur Zeit wird die Lüftungsanlage installiert. Zeitgleich erfolgen die Bodenverlegungsarbeiten und der Anstrich. Unmittelbar danach wird die in Abstimmung mit der Schule zusammen gestellte Küche installiert. Mit der Fertigstellung wird bis Ende Oktober gerechnet.

Mensa Gymnasium

Der Bauantrag wurde durch das planende Architekturbüro eingereicht und mit den Bauarbeiten soll noch in diesem Jahr begonnen werden. Als Fertigstellungstermin ist weiterhin der Herbst 2010 eingeplant.

Mensa Käthe-Kollwitz-Schule

Für die im Bereich der künftigen Küche liegenden Klassenräume wurde zwischenzeitlich durch Umwandlung anderer Räume Ersatz geschaffen. Zur Zeit erfolgen der Trockenbau (Decke), Elektro-, Sanitär- sowie Heizungsarbeiten innerhalb der neuen Küche. In den Herbstferien werden Estrich und Bodenbelag hergestellt. Des weiteren findet in dieser Zeit die Submission für die neue Kücheneinrichtung statt. Im Anschluss sind noch verschiedene brandschutztechnische Maßnahmen innerhalb des Gebäudes erforderlich. Die Nutzung der neuen Mensa wird voraussichtlich ab Dezember 2009 erfolgen können. Nach erfolgter Inbetriebnahme wird dann die bisherige Lehrküche in einen Psychomotorikraum umgewandelt, da der bisherige zur Schaffung eines Klassenraumes entfallen musste.

Mensa Realschule

Zur Zeit wird das nicht mehr genutzte Fotolabor in einen Betreuungsraum umgewandelt. Anschließend wird im Erdgeschoss ein neuer Musikraum hergerichtet, da in dem bisherigen Raum die Küche eingerichtet wird. Im Januar 2010 erfolgen dann der Abbruch der nicht genutzten WC-Anlage neben dem bisherigen Musikraum sowie die Einrichtung der Küche. Die Inbetriebnahme kann voraussichtlich nach den Osterferien 2010 erfolgen.

Anlage/n:

Antrag der FDP-Fraktion vom 21.09.2009